

FDP Steinbach (Taunus)

FDP EHRT DEN TAG DER KINDERBETreuUNG

13.05.2019

Danke an alle Erzieherinnen und Erzieher für ihren Einsatz!

Astrid Gemke und Claudia Wittek haben Rosen in einigen Kitas und bei beiden Steinbacher Tagesmüttern verteilt.

Die tägliche Arbeit von Kinderbetreuerinnen und Kinderbetreuern hat große Bedeutung für Kinder, Eltern und unsere Gesellschaft. Sie alle haben Anerkennung und ein Dankeschön verdient. Aus diesem Grund hat sich 2012 eine Initiative gebildet und den Tag der Kinderbetreuung ins Leben gerufen. Der Aktionstag findet seitdem jährlich am Montag nach dem Muttertag statt.

Astrid Gemke, FDP-Fraktionsvorsitzende: „Als berufstätige Mutter von zwei Söhnen, weiß ich wie wichtig die Betreuung ist und bin den Erzieherinnen und Erziehern unendlich dankbar für ihre tagtäglich Arbeit.,,